
令和５年度 第７回まちづくりふれあい懇談会記録書 

 

１ 日 時  令和５年８月２２日（火）午後６時３０分～７時１５分（４５分） 

 

２ 場 所  藻琴研修センター 多目的ホール 

 

３ 出席者  一般出席者     ９人  

網走市出席者   １３人（市長、教育長、企画総務部長、市民環境部長、

建設港湾部長、健康福祉部長、新庁舎開設準備

室長、新庁舎開設準備室次長、新庁舎開設準備

室参事２人、企画調整課長、広報広聴係長、広

報広聴係主事） 

町連等出席者    ３人（会長、藻琴区長、社会福祉協議会職員） 

計 ２５人 

 

４ 議事進行 藻琴区長 

 

５ 進行記録 

18:30  開会 

18:30  市長あいさつ 

18:32  町連会長あいさつ 

18:35 テーマ（１）高齢者等見守り支援事業について 

18:41  テーマ（２）高齢者等除雪サービスについて 

18:46 テーマ（３）新庁舎建設の進捗状況について 

18:55 その他 

19:14 市長あいさつ 

19:15 閉会 

 

６ 質疑など 

-------------------------------------------------------------------------------- 

【テーマ（１）高齢者等見守り支援事業について】 

 

 

参加者 

 

健康福祉部長 

 

 

電球をつけるにはどのような手続きになりますか。 

 

市役所で申請をしていただければ、申請を受理した後に、ヤマト運輸がご

自宅を訪問し電球を取り付けるということになります。 

もし市役所へ何らかの事情で来ることが難しければ、市の職員または地域

支援包括支援センターの職員が訪問して手続きをすることも可能です。 



-------------------------------------------------------------------------------- 

【テーマ（２）高齢者等除雪サービスについて】 

質疑なし 

-------------------------------------------------------------------------------- 

【テーマ（３）新庁舎建設の進捗状況について】 

質疑なし 

-------------------------------------------------------------------------------- 

【その他】 

町連会長 

 

 

教育長 

 

参加者 

 

 

 

 

 

 

 

 

建設港湾部長 

 

 

 

 

市長 

 

参加者 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

この春、いじめについての報道があり、市の方針など何かお話できるこ

とがあれば、お聞きしたいと思います。 

 

（いじめ問題に対する今後の取り組みについて説明） 

 

藻琴川に３、４年前にポンプの設置をしていただいて大変ありがたく思

っているが、１箇所だけついていない場所があります。近年川床の高さ

が変わったのか、雨が降るとその場所からまず川の水が入ってくる状況

で、一番ついていて欲しい場所なので、もう一つ設置いただけないでし

ょうか。 

水門から逆流して入ってくるような状況で、何年か前にも伝えたが、こ

こは排水で川ではないので、ポンプはつかないよと言われています。6

月に農林課長と話しています。 

 

藻琴川のポンプについては、農林水産部と建設港湾部の 2つのセクショ

ンで行っています。 

なぜその場所についていないのか、現地を確認させていただいて、内部

で検討したいと思います。 

 

明日農林水産部長と話して、調べてください。 

 

堤防と川の間の柳を切って、大雨のときに水が流れるようにして欲しい

です。道の事業で、藻琴川でどじょうを育てるために、試験的に川をせ

き止めて、どじょうを住まわせていると聞いたが、そこに住む住人とし

ては、どじょうよりも、そこで暮らす私たちが安心できるようにして欲

しいと思います。 

 

柳は植樹したものではないですよね。明日、農林水産部と現地確認しま

す。 

 

 

 



 

参加者 

 

 

 

 

 

 

 

建設港湾部長 

 

参加者 

 

 

 

 

建設港湾部長 

区会で相談した訳ではなく、個人の要望なのですが、今、コンポストヤ

ードのところで、Ｕ字溝やトラフを下げたりして予備の排水パイプを取

り付ける工事をしています。その側面の法面がほとんど垂直になってき

ていて、私の家を含め近隣３、４件がその道路を使用していますが、コ

ンバインのタイヤが少しはみ出てしまい、路肩も弱くなっています。今

している工事はもうやりようがないので仕方ないので、私の畑の土地を

提供しますので、道路を拡幅して路肩を広げて欲しいです。 

 

下水道課の職員と、まずは現地を確認したいと思います。 

 

今のコンポストヤードの資材を置いているところを囲っているフェン

スの鉄板がはがれそうで、強風のときに、家の方へ飛んできたら危ない

ので、修繕して欲しいと思っています。工事後に撤去になるのであれば、

必要ないのですが。 

 

所管も不明なので、まずは現地を確認させていただければと思います。 

 


